

飛翔 2024 高

大野高校通信

発行責任者：校長 千葉 美春

★県高総体総合開会式に生徒2名が参加



学校紹介する2人



取材を受けてる2人

県高総体の総合開会式が5月17日、岩手県営武道館で行われました。

昨年に引き続き、各校2名と人数を絞り、熱中症対策なども踏まえて屋内で実施されました。

本校からは、学校紹介の発表者としてバスケットボール部3年の中村昇太(なかむらしょうた)さんと、旗手としてバスケットボール部3年の畑 俠羽(はたこうわ)さんが、大野高生を代表して参加しました。二人とも堂々としてとても立派でした。

★高総体壮行式



バスケットボール部



バレーボール部



ソフトテニス部

5月14日、体育館で高総体の壮行式が行われました。各部の代表者から力強い決意表明があり、全校生徒からは熱いエールが送られました。

頑張れ大野高生！！

★部活動各種大会結果

野球部

春季大会県北地区予選



TEAM	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	R	H	E
福岡	0	0	0	0	1	0	0	0	3		4	5	4
北三陸	1	1	0	0	0	3	1	1	X		7	14	1

1回戦 20-0 対葛巻・伊保内連合

2回戦 1-14 対久慈

敗者復活1回戦 7-4 対福岡

敗者復活2回戦 1-9 対北桜

昨年度に引き続き久慈工業との連合チームで臨みました。昨年の秋に敗れた福岡高校に見事リベンジを果たしましたが、残念ながら県大会出場は逃してしまいました。

ソフトテニス部

高総体県北地区予選



個人戦 1回戦敗退

県大会には種市高校との合同チームで団体戦に出場します。

吹奏楽部



大野キャンパスで開催された「一人一芸交流祭」に吹奏楽部が出演しました。大野中学校との合同演奏で、見事にオープニングを飾るとともに、来場者から大好評を得ました。

★学校の様子(4月末～5月の校内行事等から)

工芸授業開講式(4/24)



本校では芸術の授業として「工芸」を学ぶことができます。「産業デザインセンター(大野キャンパス)」で、木工をはじめ、陶芸や裂き織りなどの学習ができます。

生徒総会(5/7)



生徒会の活動報告・活動方針・予算等について活発に審議しました。活発な質疑が行われ、生徒会活動への関心の高さが窺えました。
スローガン “友喜”

面接セミナー(5/8)



今年度もお世話いただいている就職支援員の東大野加津子先生から3年生に対し「面接練習の意義」を教わりました。早速、生徒同士で面接の模擬練習を行いました。

生徒会・PTA合同登校指導(5/8)



生徒会とPTAの両交通安全委員会が合同で登校指導を実施しました。早朝より昇降口前に立っていただき、交通事故防止と交通マナーの徹底を図りました。

PTA総会(5/11)

総会



会議室にて総会を行いました。昨年度の事業と会計決算が報告され、今年度の事業と会計予算、PTA役員が審議されました。

授業参観



進路講演会



ライセンスアカデミーの菅原伊佐雄先生を招き進路講演会を開催しました。社会が求める人材や今からすべきことなどを具体的にアドバイスいただきました。

★6月の主な予定

- 3日(月) 衣替え 月例集会 服装点検 学校安全の日
- 4日(火) きらりオンライン
- 6日(木) 前期中間考査(～11日)
- 13日(木) 体育祭
- 14日(金) 体育祭 漢字検定①
- 15日(土) PTA里山事前整備
- 17日(月) 3年平常課外開始(～1/16)
- 18日(火) 避難訓練①
- 19日(水) SC来校日
- 20日(木) 耳鼻科検診

- 25日(火) 里山整備
- 26日(水) 1日体験入学
- 29日(土) 3年進研記述模試(～30日)



左のQRコードを読み取ってアクセスすると、「note」につながり、大野高校の情報を見ることができます。飛翔よりも早く、写真も多めに入っていますので、是非ご覧になってください。

また、過去の飛翔をご覧になりたい方は学校 HP へアクセスをお願いします。

